

Debatirán mañana por Coahuila

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- El primer debate entre los candidatos a la Gubernatura de Coahuila se celebrará mañana con la participación de los cuatro contendientes, informó ayer Leticia Bravo Ostos, consejera presidenta de la Comisión Temporal de Debates del Instituto Electoral del Estado.

En conferencia de prensa, dijo que a las 18:00 horas, en el Teatro Nazas de Torreón, debatirán Manolo Jiménez, candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PRI-PAN-PRD); Ricardo Mejía, del Partido del Trabajo (PT); Armando Guadiana, de Morena, y Lenin Pérez, de la Coalición Rescatemos Coahuila (PVEM y UDC).

“El objetivo de este debate es proporcionar a la sociedad el conocimiento, decisión y confrontación de ideas de las candidaturas, de sus propuestas políticas e ideológicas, sus plataformas electorales y sobre todo el intercambio de puntos de opinión de



■ Funcionarios del Instituto Electoral de Coahuila afinaron ayer los detalles finales de producción y logística para el debate de mañana entre candidatos a la Gubernatura en el Teatro Nazas.

un mismo tema, a fin de que la ciudadanía coahuilense pueda valorar las diferentes propuestas y posturas de las candidaturas bajo un marco de respeto y armonía”, dijo.

Después de este debate, los candidatos de manera individual participarán en el evento denominado Diálogo Electoral, organizado en la

Universidad Iberoamericana Plantel Laguna, y el cual iniciará el próximo lunes con Mejía Berdeja.

El miércoles, en la ciudad de Saltillo, los candidatos a suceder al Gobernador priista Miguel Ángel Riquelme Solís sostendrán otro debate, pero organizado por la Coparmex.